

UN ÁRBOL Y UN GRUPO DE MÁSCARAS VENECIANAS, GANADORES DEL CONCURSO DE DISFRACES

Vva. de la Cañada, 26 de feb.- Más de 200 personas participaron el viernes en las actividades organizadas por las Concejalías de Participación Ciudadana y Cultura para celebrar Carnaval. La novedad principal este año fue la celebración de un Concurso de Disfraces por la noche en el Centro Cultural La Despernada. El ganador en la categoría individual fue Ignacio Pérez por su disfraz de árbol. Por grupos, el conjunto ganador fue la peña Las Katas por su disfraz de máscara veneciana. En la entrega de premios estuvieron presentes la concejal de Participación Ciudadana, Antonia Garcés y la concejal de Cultura, Ana Luisa Delclaux.